Morenistas definen propietarios *pluris*

Curules. En el listado figuran 14 nombres de mexiquenses, pero aseguran que aún hay tres espacios para las suplencias



El listado tendrá que ser aprobado por el INE antes del 29 de febrero. ESPECIAL

BERNARDO JASS

Morena definió sus listas de preseleccionados de propietarios y suplentes de diputaciones federales plurinominales de las cinco Circunscripciones. En la quinta, donde está ubicado el Estado de México con Colima, Michoacán y Querétaro, aparecen al menos 14 nombres de mexiquenses, y aún hay tres espacios de suplente.

"La lista de integración cumple con el compromiso de paridad, acciones afirmativas y con la estrategia político-electoral del partido para representar auténticamente al pueblo de México en su diversidad y pluralidad social, económica y política", expusieron en un comunicado difundido en la madrugada de este jueves.

Propietarios

La primera mexiquense que apareció fue Catalina Díaz, originariade Jiquipilco y actual diputada federal, persona con discapacidad con la que se cubre un espacio de acciones afirmativas.

Posteriormente, la posición 2 la ocupó Fernando Mendoza Arce, que es pediatra de Tlalnepantla y secretario de Sindicato Nacional de los Trabajadores del Seguro Social; en el espacio 9 está Mónica Miriam Granillo Velazco, actual diputada local.

En el lugar 11 fue colocada Martha Guerrero, quien es la actual dirigente estatal de Morena en el Estado de México, y José Reynol Neyra González está en el 18 y tiene experiencia como secretario del Ayuntamiento de Huixouilucan.

En el lugar 20 figura el ex alcalde de Coacalco, Darwin Eslava; en el espacio 21 fue asignada Lizeth Magno Jaramillo, quien es originaria de Toluca y consejera Nacional de Morena, egresada de la UAEMéx.

Finalmente, en la posición 24 está Armando Corona Arvizu, actual diputado federal por el Distrito 12 de Ixtapaluca.

Suplentes

Briseida Hernández Jaimes está situada en el espacio 11 de suplentes de diputaciones plurinominales, y fue ex candidata a la presidencia municipal de Texcaltitlán.

En la posición 13 fue colocada Alma Elizabeth Vilchis Sandoval, quien ya ha sido candidata a una diputación federal por el distrito 4; en el espacio 15 fue asignada América Rivera, la actual segunda síndica de Toluca. Samuel Ríos Moreno, que ya tiene experiencia como representante de Morena ante la Junta Local del INE en el Estado de México y originario de Chicoloapan, ocupa en dicha lista la posición 18.

En la 21 de suplentes está María Guadalupe Díaz Avilez quien ya fue diputada federal por Toluca, y en el espacio 25 Gabriela Gamboa Monroy, hermana del presidente municipal de Zumpango.

Desaparecen al final

El nombre de Marco Antonio Reyes Colín, ex diputado federal por el distrito 40 de Zinacantepec; Joaquina Navarrete Contreras, ex diputada federal por Nezahualcóyotl; Lourdes Jezabel Delgado Flores, actual diputada local, y Daniel Serrano, ex representante de Morena ante el IEEM, aparecieron en el ejercicio de la tómbola del pasado miércoles pero no están en listas finales, aunque se informó que quedan pendientes por definirse tres espacios.